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Ñ ïðàçäíèêîì, ìèëûå æåíùèíû!

Ìàðòà!
Милые женщины!

Политический совет Алапа-
евского районного местного 
отделения ВПП «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» поздравляет вас 

с Международным женским днем!
Этот праздник – чудесный повод ска-

зать, как мы, мужчины, ценим и любим 
вас. Оставайтесь всегда красивыми, вер-
ными, нежными и надежными, мудры-
ми и женственными, излучайте доброту. 
Пусть 8 Марта принесет в вашу жизнь 
счастье, улыбки и цветы! Пусть родная 
земля дает вам силы, а мужчины дарят 
любовь! Пусть в вашей душе всегда цве-
тет светлая и нежная весна!

К. ДЕЕВ,
глава администрации МО Алапаев-
ское, секретарь политсовета Алапа-
евского районного местного отделе-

ния ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

ìèëûå æåíùèíû!

Ìàðòà!Ìàðòà!
Ëþáâè,ñ÷àñòüÿ, ðàäîñòè!

Дорогие женщины!
8 марта — Международ-

ный женский день, 
праздник весны

и внимания к женщине.
В этот день отмечаются не только 

достижения в политической, 
экономической и социальной 
областях,  но и достижения 
женщины как хранительницы 
домашнего очага, жены, матери.

Пусть этот праздник принесёт 
вам только радость и счастье! 
Осуществятся все мечты, а в душе 
всегда царит весна! Любви, мира 
и спокойствия в семье.

Н. МЕЛКОЗЁРОВА, 
председатель 

координационного совета 
профсоюзных организаций 

МО город Алапаевск.

Дорогие женщины!
Сердечно поздравляем вас с Междуна-

родным женским днём 8 марта!
Праздник, вам посвящённый, не случайно 

приходится на первые дни весны. Женщина, 
как и весна, — это жизнь, надежда и любовь. 

Так пусть же улыбкой, радостью, любовью 
ваше сердце полнится всегда.

Крепких сил, энергии, здоровья, нежности 
на долгие года!

Желаем вам, милые женщины, счастья, 
мирного неба, успехов во всех ваших делах, 
любви и очарования!

С. ШАНЬГИН, 
глава МО город Алапаевск.

Г. КАНАХИНА, 
председатель Думы МО город Алапаевск.

Дорогие женщины!
От всей души поздравляем вас с Меж-
дународным женским днём 8 марта! 
Этот праздник символизирует начало весны, 

обновление и лишний раз подчёркивает 
женскую красоту. Желаем вам всего самого 
наилучшего. Пусть в вашем доме, семье царят 
согласие, взаимопонимание, дружба и любовь. 
Пусть всегда рядом с вами будет любимый и 
дорогой человек. Будьте любимыми и любите!

С новой весной вас, с капелями первыми!
Мирного неба вам, солнца лучистого,
Счастья заветного, самого чистого,
Много вам ласки, тепла, доброты,
Пусть исполняются ваши мечты!

Администрация МО Алапаевское.

Дорогие женщины!
Искренне, горячо и сердечно поздрав-
ляем вас с Международным женским 

днём 8 марта!
Трудно переоценить ту роль, которую 

женщины играют в нашей жизни. Практически 
во всех сферах деятельности женщины занимают 
достойное место наравне с мужчинами и 
добиваются порой больших и лучших, чем 
мужчины, успехов.

Пусть в ваших домах будут мир и согласие,
Пусть ваши дети радуют вас,
Пусть ваши глаза искрятся от счастья,
Любви вам, здоровья, успехов, удач!

Администрация Махнёвского МО. 

Милые женщины!
Поздравляем вас с прекрасным

 весенним праздником! 
Желаем вам здоровья, вдохновения, 
Исполнения самых заветных желаний. 
Пусть во всех делах 

вам сопутствуют удача и успех. 
Будьте любимы и счастливы!

Администрация комплексного 
центра социального обслуживания 

населения.

Дорогие женщины!
Сердечно поздравляю вас 

с Международным женским 
днём 8 марта!

Желаю вам добра 
и семейного счастья. 

Пусть неизменно 
радует вас детский смех. 

Пусть окружают своей любовью 
и заботой мужчины. 

Пусть мир будет достоин 
той красоты, 

Которой вы освещаете 
нашу жизнь.

С праздником!
С. БЕСПАЛОВ, 

секретарь Алапаевского 
городского местного 

отделения КПРФ.

Милые женщины!
Сердечно поздравляю вас с чудесным 

весенним праздником - Днем 8 марта!
В этот праздничный день разрешите выразить 

вам признательность и благодарность за вашу 
доброту, нежность и терпение. Свет, который 
щедро дарят ваши преданные сердца, красота 
и мудрость вдохновляют нас, мужчин, на 
преодоление любых жизненных испытаний, 
Желаю в ам здоровья,  с час тья,  лю бви, 
вдохновения, исполнения самых заветных 
желаний.

Пусть во всех делах вам 
сопутствуют удача и успех! 
Будьте любимы и счастливы!

С уважением, 
О. ИСАКОВ,

депутат Палаты
представителей

Законодательного собрания
Свердловской области.

Милые женщины, от всей души 
поздравляем вас 

с Международным женским
 днем 8 марта!

Пусть всегда женский день 
не кончается,

Пусть поют в вашу честь 
ручейки,

Пусть солнышко вам улыбается,
А мужчины вам дарят цветы.
С первой капелью, 

с последней метелью,
С праздником ранней весны
Вас поздравляем, сердечно желаем
Радости, счастья, 

здоровья, любви!
Совет директоров,

профком ЗАО «Фанком»
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ЧТОБЫ ВСЁ БЫЛО ПРОЗРАЧНО
К началу нового отопительного сезона все ком-

мунальные платежи на Среднем Урале будут идти 
через Региональный информационный центр, ко-
торый создаст по поручению губернатора Алек-
сандра Мишарина областное правительство для 
обеспечения прозрачности коммунальных пла-
тежей и защиты населения от недобросовест-
ных управляющих компаний. Такие планы были 
озвучены 1 марта на совещании, которое провел 
председатель правительства Свердловской облас-
ти Анатолий Гредин.

Сегодня Региональный информационный 
центр реализовал пилотные проекты в пяти му-
ниципалитетах, в том числе Кировграде и Тугу-
лыме. Опыт работы «РИЦ» показал высокую эф-
фективность и надежность новой организации, 
которая приходит и в другие муниципалитеты.

Все муниципальные образования Свердловс-
кой области должны перейти на коммунальные 
расчеты через Региональный информационный 
центр к первому октября текущего года. 

ИЗ ЕВРОПЫ В АЗИЮ НА ЛЫЖАХ
Завтра состоится лыжный марафон «Европа-

Азия». Первый этап забега состоялся 26 февра-
ля 2011 года в окрестностях Новоуральска. Вто-
рой этап, который станет заключительным, прой-
дет между Первоуральском и Екатеринбургом. 
Спортсменам предстоит стартовать в Перво-
уральске, у обелиска «Европа-Азия», и преодо-
леть дистанцию в 53 километра. Финишировать 
спортсмены будут в Екатеринбурге, на площади 
Субботников.

Участницам женского забега предстоит пройти 
свободным стилем 35 километров. Им будет дан 
старт от турбазы «Хрустальная». Финиш - также 
на площади Субботников. На дистанции во время 
гонки спортсмены будут обеспечены питанием.

По итогам лыжного марафона участники, за-
нявшие призовые места в своей возрастной груп-
пе, будут награждены дипломами и ценными при-
зами. Кроме того, по итогам двух марафонов бу-
дут определены и награждены абсолютные побе-
дители лыжного марафона «Европа - Азия» в ос-
новных группах (мужчины и женщины).

БЛАГОДАРСТВЕННЫЙ НАГРУДНЫЙ 
ЗНАК ОТ ГУБЕРНАТОРА

К почетным грамотам и благодарственным 
письмам губернатора Свердловской области бу-
дут прилагаться специальные нагрудные знаки, 
представляющие собой выполненную из мельхи-
ора звезду (розетку) диаметром 16 миллиметров, 
образованную восьмью пучками из семи заост-
ренных лучей каждый. По центру звезды на пок-
рытом красной эмалью и окруженном позолочен-
ным лавровым венком круге помещены фигуры 
герба Свердловской области: серебряный соболь 
с золотой стрелой.

ПАВОДОК НЕ ТАК СТРАШЕН
Специалисты составили прогноз развития ве-

сеннего половодья 2011 года. Большое влияние 
на прохождение весеннего половодья оказыва-
ют климатические характеристики зимы и вес-
ны, количество осадков, которые еще выпадут, 
интенсивность повышения температуры возду-
ха. Лето 2010 года было сухим и жарким. Дефи-
цит осадков привел к тому, что уровни воды на 
отдельных участках рек Чусовая, Уфа, Ирбит, Юр-
мыч, бассейна реки Сосьвы опускались ниже са-
мых низких отметок этого периода. 

К началу февраля 2011 года глубина промер-
зания почвы лишь в отдельных районах близ-
ка к нормальным значениям, в основном же на 
20-50 сантиметров меньше. Согласно прогнозу 
Гидрометцентра, максимальные величины запа-
сов воды будут формироваться в марте, а в отде-
льные годы это происходило и в апреле. Исходя 
из сложившихся гидрометеорологических усло-
вий, на высоту половодья весной 2011 года боль-
шое влияние будут оказывать погодные условия 
весеннего периода. На сегодняшний день большая 
вероятность формирования максимальных уров-
ней воды около нормальных значений и ниже их. 

Европейско-Азиатские новости.

Я говорю о недавно назначенном 
председателе Алапаевской районной 
территориальной избирательной ко-
миссии Наталье Степановне Шеста-
ковой.

Проходящие нынче на территории 
двух муниципальных образований – 
Махнёвском и Алапаевское – выбо-
ры для Натальи Степановны в качес-
тве председателя ТИК настоящее бое-
вое крещение, поскольку выборы мес-
тные, вся организационная работа це-
ликом и полностью ложится на хруп-
кие плечи этой обаятельной женщи-
ны с какой-то необыкновенно луче-
зарной улыбкой. 

Кто-то хорошо рисует, кто-то всю 
жизнь мечтал водить самолет, кто-то 
планировал карьеру деловой женщины, 
а кто-то не хочет в жизни ничего, кроме 
как сидеть дома и печь пироги, то есть 
быть домохозяйкой. Сейчас большинс-
тво женщин целиком и полностью на-
целены на карьеру, и их не заставишь 
«похоронить» себя дома ни за какие 
блага цивилизации. Можно с опреде-
ленностью сказать, что Наталья Сте-
пановна скорее из категории деловых 
женщин и, если нужно, умеет проде-
монстрировать всю мощь своего харак-
тера, но с одной оговоркой. Она убеж-
дена, любой сильной женщине необхо-
дима надежная опора – мужское плечо.

- Cейчас выборы, и для меня в опреде-
ленном смысле это испытание на про-
чность. А без поддержки и понимания 

мужа, всей моей семьи мне было бы в 
несколько раз сложнее. Подчас на ка-
кие-то рабочие ситуации я начинаю 
реагировать чисто по-женски, очень 
эмоционально и бурно. А домой при-
ду, муж меня одним своим видом, спо-
койствием и уверенностью заставляет 
думать четко, рационально, вселяет и 
в меня уверенность и спокойствие. Без 
него мне было бы очень трудно.

- Многие деловые женщины выпол-
няют работу домохозяйки в дополне-
ние к своей основной деятельности. В 
вашем случае муж вам помогает, берет 
на себя часть домашних забот? 

- Конечно. Я сейчас на работе нередко 
нахожусь по двенадцать часов. Я одна 
просто ничего не успела бы. Но все это 
еще полбеды. В последнее время, к со-
жалению, довольно редко мне выпада-
ет возможность побыть с сыном, с доч-
кой. Дочь уже выросла, поступила в ме-
дакадемию и уехала, а Егор в этом году 
пошел в первый класс, и пока мамы, ма-
миной заботы и внимания ему не хвата-
ет. Совсем недавно он подошел ко мне 
и говорит: «Знаешь, о чем я мечтаю?» 
Ну, думаю, сейчас чего-нибудь тако-
го пожелает! А он: «Хочу с тобой хотя 
бы денёк побыть вместе. И чтобы ник-
то не мешал...»

- А вы вообще часто бываете вмес-
те? Как вы отдыхаете?

- А так и отдыхаем – собираемся 
вместе, куда-нибудь уезжаем дней на 
десять. Чтобы никого посторонних не 

было, никаких телефонных звонков. 
Есть возможность – едем куда-то по пу-
тевке, нет – просто едем на природу... 

Наш разговор происходил в кабине-
те председателя Алапаевской районной 
ТИК, и в силу этого большого разгово-
ра по душам у нас с Натальей Степанов-
ной не получилось. Телефон звонил, не 
переставая, постоянно заходили люди 
с самыми разными вопросами и про-
блемами – от исключительно хозяйс-
твенных и финансовых, до сложнейших 
юридических и политических. И во всех 
этих вопросах она должна быть специ-
алистом и решения принимать мгно-
венно. Вполне понятно, что нагрузка, 
и эмоциональная и физическая, на неё 
ложится совершенно не женская. Тем 
не менее, наша героиня убеждена, что 
по-настоящему успешно с ней может 
справиться только женщина, посколь-
ку женщины, все женщины, от приро-
ды сильнее мужчин.

- Мы выносливее, терпеливее. 
Наша психика более стрессоустой-
чивая. В любом случае, мне эта рабо-
та очень нравится. Здесь не заску-
чаешь и всегда будешь в курсе всех 
дел. Здесь не бывает рутины. Мне 
очень нравится эта работа! Но до-
мой я всегда спешу с особым нетер-
пением. Говорят, это и есть счас-
тье, женское оно или какое-то еще, 
видимо, не так уж и важно!

Елена КЛЕЩЁВА 

Про женское 
счастье

Пожалуй, только для одной жен-
щины Алапаевска этот тра-
диционный весенний праздник 
носит совершенно особенную, 
можно сказать, уникальную 
окраску личных и общественных 
переживаний и волнений. 

Жителям посёлка в связи со слож-
ной транспортной развязкой неудоб-
но ездить на приём к врачам в Махнё-
во, а значительно удобнее и дешевле 
выехать в больницы Верхней Синячи-
хи или Алапаевска.

Ситуацию комментирует замести-
тель главного врача по лечебной рабо-
те Махнёвской районной больницы Га-
лина Букреева:

- По создании Махнёвской район-
ной больницы в её ведение переданы 
все ФАПы, находящиеся на территории 
Махнёвского МО, в том числе и ФАП 
п. Муратково. Таким образом, специ-
алисты Махнёвской больницы осу-
ществляют приём всех жителей Мах-
нёвского МО. 

С 1 января 2011 года действует до-
говор, согласно которому гражданам, 
проживающим на территории Махнёв-
ского МО, при наличии медицинского 
полиса по направлению лечащего вра-
ча могут оказать бесплатную медицин-
скую помощь в АЦГБ (г. Алапаевск) и 
АЦРБ (п. В. Синячиха). Если возника-
ет необходимость  направления паци-
ента из отдалённого населённого пун-
кта в перечисленные медучреждения, 
фельдшер либо медсестра сразу же со-
общают об этом мне или главному вра-
чу Махнёвской больницы. И вопрос о 

транспортировке пациента сразу же ре-
шается. Кроме того, на случай срочной 
госпитализации специальным догово-
ром между руководством Махнёвской 
районной больницы и АУЖД предус-
мотрена транспортировка пациента по 
железной дороге. На сегодняшний день 
мне неизвестно ни одного случая от-
каза нашим жителям в приёме в АЦРБ 
или в АЦГБ. 

В фельдшерском пункте п. Муратко-
во работает одна медицинская сестра, 
которая является грамотным и ответс-
твенным специалистом — своевремен-
но оказывает необходимую медицин-
скую помощь населению. Сам фель-
дшерский пункт относится к Санкин-
скому ФАПу, из которого 2-3 раза в ме-
сяц в Муратково выезжает фельдшер 
для консультации населения. 

Так как маленькие населённые пун-
кты Махнёвского МО находятся дале-
ко от центра, медицинские препара-
ты, назначаемые льготным категори-
ям граждан, получает в аптеке № 120 
п. Махнёво медсестра фельдшерского 
пункта, привозит и выдаёт их гражда-
нам в своём населенном пункте. Поэто-
му жителям нет необходимости приез-
жать за лекарствами в Махнёво. Кро-
ме того, доставку пациентов к специа-
листам на необходимые обследования 

осуществляют машины ФАПа. Напри-
мер, жителей Муратково, если необхо-
димо, привозит в Махнёвскую больни-
цу машина Санкинского фельдшерско-
го пункта в сопровождении медицинс-
кого работника.

К сожалению, решить вопрос об от-
крытии круглосуточного стационара 
в Махнёвской больнице не представ-
ляется возможным — в муниципаль-
ном образовании слишком маленькая 
(семь с половиной тысяч человек) чис-
ленность населения. К тому же, сей-
час наблюдается тенденция к укрупне-
нию медицинских учреждений. Поэто-
му в нашей больнице существует толь-
ко дневной стационар. 

В случае когда по состоянию здоро-
вья возникает необходимость амбу-
латорного наблюдения, граждан на-
правляют в Алапаевскую городскую 
или Верхнесинячихинскую районную 
больницу. 

Если по каким-либо причинам жите-
лям Махнёвского МО откажут в меди-
цинской помощи в больницах Алапаев-
ска или Верхней Синячихи, они долж-
ны немедленно сообщить об этом ру-
ководству Махнёвской районной боль-
ницы.

Подготовила Анна ОЩЕПКОВА

СПРАШИВАЛИ - ОТВЕЧАЕМ

Пациентов принимают 
по направлению

В «АИ» № 20 от 26 февраля 
2011 года читатели обратились 

с вопросом: почему Муратковский фельдшер-
ско-акушерский пункт передали 

из ведения центральной районной больницы 
п. Верхняя Синячиха в Махнёвскую больницу? 
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Оплачено из средств избирательного фонда зарегистрированного кандидата в депутаты Думы МО Алапаевское по одномандатному избирательному округу № 2 Потаповой Елены Евгеньевны.

Депутат - это лицо, выбран-
ное группой граждан в органы 
власти. Основная его зада-
ча - представление интересов 
избирателей, защита их прав, 
закрепленных в Конституции 
и законах.

Есть череда общих проблем граждан, 
независимо от того, где они прожива-
ют - в городе или посёлке. Как правило, 
они связаны с условиями жизни – течет 
грязная вода, плохое отопление, нет ос-
вещения, нет дров, нет туалетов, нечи-
щеные дороги, помойки со зловонным 
запахом и так далее. Всё это насущные 
проблемы жилищно-коммунальной 
отрасли, которую принято бранить на 
каждом шагу.

Большинство вопросов связано и вы-
текает из вполне объективной пробле-
мы – нехватки денег, а точнее недоста-
точности финансирования всех пот-
ребностей населения. Но периодичес-
ки деньги выделяются. Федеральный 
Закон № 185 тому пример. И как досад-
но бывает наблюдать, когда получен-
ные средства расходуются с размахом, 
а результат не радует. Примером мо-
жет служить дом по ул. Карла Марк-
са, 101, п. В. Синячиха, при капиталь-

ном ремонте которого «забыли» утеп-
лить нижние венцы, подлить фунда-
мент, и пол в квартирах приходится за-
стилать одеялами, потому что после ре-
монта стало значительно холоднее. Да 
и сказать: «в доме был проведён капи-
тальный ремонт» будет неправильно, 
вернее всего сказать: «на данном доме 
были освоены значительные денежные 
средства». Собственники, ощущая свою 
правовую незащищённость, отказыва-
ются принимать и оплачивать выпол-
ненные работы, чувствуют себя залож-
никами сложившейся ситуации, т.к. не 
знают, каким образом призвать к от-
вету «заигравшегося в руководителя» 
председателя ТСЖ. Вот в таких случа-
ях бывает необходима помощь депута-
тов: их знание законов, навыки руко-
водства, профессионализм.

Я работаю в ЖКХ с 2007 г. Могу ска-
зать, что в данном направлении отва-
живаются работать настоящие энтузи-
асты своего дела. Постоянная нехват-
ка денежных средств, год от года повы-
шающиеся к состоянию жилого фонда 
требования со стороны жильцов и за-
конов, бесконечные рассуждения о бо-
гатстве коммунальщиков, убытки. Но, 
вкладывая усилия, знания, опыт, мож-
но добиться видимых улучшений усло-
вий жизни граждан.

За время работы в ООО «Алапаевс-
кие коммунальные системы» мною был 
приобретён огромный опыт по опти-
мизации расходов теплоснабжающих 
и жилищных предприятий. Замести-
тель директора по экономике и финан-
сам - данная должность обязывает об-
ладать знанием законов и приучает к 
экономии, т.к. бесконечно приходит-
ся выкраивать деньги на производство. 

С 2008 года являюсь директором  эко-
логического предприятия ООО «Регио-
нальная энергетическая компания», ко-
торое  занимается  транспортировкой  
бытовых отходов. На предприятии ра-
ботает 70 человек, большой парк авто-
мобилей: от легковых до грузовых спе-
циализированных. Настраиваю работу 
предприятия, искренне радуюсь, когда 
получается добиться чистоты в городе. 

С посёлком В. Синячиха сотрудничес-
тво началось с ликвидации несанкцио-
нированных свалок. В настоящее вре-
мя установлены контейнеры для сбора 
и вывоза твёрдых отходов. Знаю точно, 
услуга по вывозу мусора востребова-
на и население довольно. Работаем на 
территории всего Алапаевского района. 

В 2010 г. появился положительный 
опыт работы с жителями частных до-
мов в городе Алапаевске, который пла-
нирую применить в п. Верхняя Синячи-

ха, т.к. считаю, что от состояния эколо-
гии нашего края зависит здоровье наше 
и здоровье будущих поколений. Планы 
объёмные. Скажу честно, когда есть по-
нимание со стороны власти – работать 
легче. Поэтому выдвигаю свою канди-
датуру в депутаты Думы МО Алапаев-
ское, как представитель жилищно-ком-
мунального хозяйства, которое, как из-
вестно, находится наиболее близко к 
каждому гражданину.

Надеюсь на ваше понимание и подде-
ржку на выборах 13 марта.

Елена Евгеньевна 
ПОТАПОВА, 

кандидат в депутаты по из-
бирательному округу № 2.

13 МАРТА 2011 г.- ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ ДУМЫ МО АЛАПАЕВСКОЕ

Кандидат в депутаты Думы МО Алапаевское по избирательному округу № 2 

ПОТАПОВА Елена Евгеньевна, 
директор ООО «Региональная энергетическая компания».

Уважаемые земляки, дорогие 
избиратели!

13 марта состоятся выборы в Думу МО 
Алапаевское и от того, кто будет нашим  
депутатом, зависит многое. Ведь зада-
ча депутата – это представление инте-
ресов граждан во властных структурах, 
защита их прав, закрепленных в Конс-
титуции и законах. Вся работа депута-
та должна быть направлена на улучше-
ние социальной жизни и деятельности 
избирателей, на решение их насущных 
нужд и проблем.

Депутаты - это лоббисты своих либо 
чьих-то интересов. И, наблюдая за рабо-
той прежнего состава Думы, рассмотрев 
её состав, я поняла, что действительно ин-
тересы своих отраслей и учреждений де-
путаты отстаивали. Но, по моему мнению, 

наблюдается некий перекос в сторону ин-
тересов бюджетных организаций.

Никто не спорит, что необходимо ре-
монтировать школы, детские сады, боль-
ницы, об этом, кстати, говорят прези-
дент и председатель правительства, но 
ремонтировать их необходимо по облас-
тным и федеральным программам, а не 
за счет местного бюджета. На мой взгляд, 
есть вопросы, с которыми мы сталкива-
емся на каждом шагу, от которых зави-
сит качество нашей жизни - это вопросы  
ЖКХ, которые, согласно Закону о мест-
ном самоуправлении, находятся в ком-
петенции муниципального образования, 
а значит Думы. 

Согласно статистическим данным, 90 
процентов обращений граждан - обраще-
ния, связанные с отраслью ЖКХ, необуст-
роенностью поселков, отсутствием благо-
устройства или предоставлением некачес-
твенных жилищно - коммунальных услуг. 

За последние годы, особенно в много-
квартирных домах, не осуществлялись 
ремонты: грязные подъезды, облезлые 
стены, на полу отвалилась плитка, из 
подвалов «парит», протекают крыши, в 
квартирах – сырость, нечищеные доро-
ги, отсутствие освещения, свалки, бро-
дячие животные и т.д. Необходимо зани-
маться оптимизацией расходов бюджета 
через программы по энергосбережению 
(установка счетчиков тепла и воды). На 
данные вопросы предыдущие депутаты 

не обращали должного внимания и не 
контролировали их.

В настоящий момент, работая в отрас-
ли ЖКХ, в ООО «РЭК», вижу, что все эти 
вопросы решать можно. Сколько лет мы 
утопали в мусорных свалках, свалки были 
везде: во дворах, лесах, посёлках, но наша 
организация занялась этим вопросом и на-
чала решать его. Да, на сегодняшний день 
ещё не везде есть контейнеры для мусора, 
я имею в виду частные дома, но ведь дви-
жение вперёд есть и необходимо его про-
должать, так как экологическая проблема 

– одна из злободневных тем сегодняшнего 
времени. Ведь от того, каким воздухом мы 
дышим, какую пьём воду, на какой земле 
занимаемся садоводством, какой снима-
ем урожай, зависит здоровье наше и на-
ших детей. 

Формирование бюджета происходит за 
счет средств налогоплательщиков, како-
выми мы с вами являемся. Необходимо 
эффективно распоряжаться этими средс-
твами, осуществлять строгий контроль за 
их расходованием. Думаю, и вам, уважа-
емые избиратели, далеко не безразлично, 
как эти средства расходуются. 

Имея образование и огромный опыт 
работы, чувствую в себе силы отстаивать 
права и интересы избирателей через осу-
ществление контроля за выполнением За-
кона «О местном самоуправлении», кото-
рый предписывает:

1. Утверждение бюджета через публич-
ное слушание.

2. Ежегодные отчеты Думы и депута-
тов по выполнению наказов избирателей.

3. Утверждение отчета о выполнении 
бюджета. 

Пользуясь случаем, поздравляю всех с 
приходом ВЕСНЫ! Дорогих женщин – с 
Международным женским днем! Желаю 
всем крепкого здоровья, уюта и тепла, 
хорошего настроения, оптимизма.

PS. Уважаемые избиратели! Слухи о 
снятии моей кандидатуры с выборов яв-
ляются необоснованными. Я не играю в 
политику, а хочу реально заниматься 
проблемами нашего округа, в котором 
прожила более 25 лет. 

Заранее благодарна тем, кто разделя-
ет мои взгляды и окажет мне доверие на 
предстоящих выборах 13 марта 2011г. 

Оплачено из средств избирательного фонда зарегистрированного кандидата в депутаты Думы МО Алапаевское по одномандатному избирательному округу № 8 Беловой Людмилы Витальевны.

Помня о прошлом, 
голосуйте за будущее!

С уважением БЕЛОВА 
Людмила Витальевна, 

кандидат в депутаты Думы МО Алапаевское 
по избирательному округу № 8.
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Я голосую за Алышова
Сахавата Алышова я знаю давно и хо-

рошо. Это неравнодушный, отзывчивый 
на просьбы людей человек. Именно про 
таких людей можно с полной увереннос-
тью говорить: социально ответственный 
бизнесмен. 

Он неоднократно принимал активное 
участие в организации и проведении 
праздников – дней посёлка Махнёво, в 
том числе и недавнего 385-летия Махнё-
во. Об этом свидетельствуют многочис-
ленные почётные грамоты и благодарс-
твенные письма от администраций Ала-
паевского МО, Махнёвского МО, терри-
ториального управления социальной за-
щиты населения по городу Алапаевску и 
Алапаевскому району, Махнёвской по-
селковой администрации. 

Об этом я знаю доподлинно, потому 
что не раз сама видела, как Сахавату Алы-
шову вручались грамоты и благодарс-
твенные письма.

Считаю, что такой человек как Сахават 
Алышов должен быть депутатом Думы 
Махнёвского МО. Он будет достойным 

депутатом, будет отстаивать интересы 
своих избирателей. Так что я буду голосо-
вать за Алышова Сахавата Гарахан оглы.

Лидия Григорьевна НОВОСЁЛОВА, 
почётный гражданин 

посёлка Махнёво.

Благодарим за помощь
Алышов Сахават Гарахан оглы оказы-

вает реальную помощь в заготовке дров 
для пенсионеров, ветеранов труда, инва-
лидов, многодетных семей.

Мы, работники отделения социально-
го обслуживания населения, благодар-
ны ему за эту помощь. Пенсионерам не 
надо идти искать, где выписать дрова и 
как их оплатить.

Валентина Григорьевна СОКОЛОВА, 
заведующая отделением социального 

обслуживания № 5 п.г.т. Махнёво.

Поддержка есть
По роду своей деятельности мне до-

вольно часто приходится контактировать 
с Алышовым Сахаватом Гарахан оглы. И 

он мне всегда помогает решить не толь-
ко мои проблемы, но и проблемы других 
жителей посёлка Махнёво.

Знаю, что в своё время Алышов Саха-
ват Гарахан оглы непосредственно учас-
твовал в капитальном ремонте спортив-
ного зала в посёлке Махнёво. Это гово-
рит о том, что он активно поддерживает 
развитие спорта в посёлке. 

Виталий Владимирович АГОШКОВ, 
житель п.г.т. Махнёво.

Новогодье удалось
Новогодние праздники в этом году  по-

лучились яркими. И всё это благодаря 
спонсорам. В частности, Алышов Саха-
ват Гарахан оглы привёз в наш клуб лес-
ную красавицу-ёлку. А ведь известно, что 
без ёлки не может быть настоящего ново-
годнего праздника, потому что ёлка — это 
главнейший атрибут новогодья.

О. СМОЛЕВА, 
методист Кокшаровского 

сельского клуба.

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Махнёвского МО по одномандатному избирательному округу № 4 Алышова Сахавата Гарахан оглы.

Письма о человеке
Сахавата Алышова в Мах-
нёво знают давно. Он живёт в посёлке 
более 20 лет. И люди не понаслышке зна-
ют, что ему не безразличны проблемы 
жителей Махнёвского муниципального 
образования.
Не случайно люди, живущие в Махнёв-

ском крае, пишут письма в поддержку 
Алышова Сахавата Гарахан оглы. Они 
считают, что именно такой человек до-
стоин избрания депутатом Думы Мах-
нёвского МО по одномандатному избира-
тельному округу № 4.
Вот несколько писем.

Нет сомнения, что 
в случае избрания 
депутатом Думы 

Махнёвского МО 
Алышов Сахават 

Гарахан оглы оправ-
дает доверие изби-

рателей. 

Родился 3 января 1959 года. Окончил 
Благовещенский государственный меди-
цинский институт. Член Всероссийской 
политической партии «Единая Россия» с 
апреля 2008 года. Дважды избирался де-
путатом: Думы Алапаевского МО и Думы 
МО Алапаевское. С 1988 года исполнял 
обязанности заведующего хирургическим 
отделением Верхнесинячихинской боль-
ницы. В 2008 году назначен главным вра-
чом ММУ «Алапаевская ЦРБ».
Приоритетными задачами 
считаю:

- обеспечить счастливое детство детям;
- модернизировать здравоохранение;

- обеспечить занятость населения;
- улучшить жилищно-коммунальные 

услуги.
Жизненное кредо: творить добро.
Здоровье - самая большая ценность в 

жизни человека. Если здоровье не в по-
рядке, то другие радости и удовольствия 
жизни просто теряют смысл. На страже 
здоровья жителей МО Алапаевское сто-
ит коллектив ММУ «Алапаевская ЦРБ», 
которое возглавляет главный врач Косян 
Сейран Перджикович. 

Перспективы 
поселка Бубчиково 

(Из записной книжки кандидата)
На социально-экономическое разви-

тие п. Бубчиково со всех уровней бюд-
жета направлено 2066 тыс. руб. Для ре-
монта детского сада и приобретения 
материальных ценностей п. Бубчиково 
по муниципальной программе выделе-
но 998,4 тыс. руб. К отопительному сезо-
ну 2010-2011 года приобретено оборудо-
вание для газовой котельной.

В целях улучшения качества питьевой 
воды за счет средств местного бюджета 
в Бубчиково были проведены работы по 
очистке законсервированной скважины, 
но качество воды не соответствовало тре-
бованиям санитарных норм и правил, по-
этому провели гидрологическое исследо-
вание всей территории поселка. Пробуре-
на новая скважина, и в первом полугодии 

2011 года, после полной прокачки и поло-
жительного результата анализа воды, она 
будет подключена к водопроводу. На все 
эти работы направлено 630 тысяч рублей. 

Программой социально-экономическо-
го развития МО Алапаевское на 2011-2013 
годы, утвержденной решением Думы, 
в п. Бубчиково запланирована работа 
ООО «Уральская горная компания», ко-
торая намечает разработку месторожде-
ния строительного песка. На этом произ-
водстве будет создано 50 рабочих мест. 
На завершение капитального ремонта 
Бубчиковской школы выделены денеж-
ные средства для отмостки по перимет-
ру здания. 

В 2012 году Алапаевский почтамт вы-
полнит ремонт отопительной системы в 
отделении почтовой связи. В 2012-2013 
годах планируется строительство дороги 
Бубчиково-Ельничная на сумму 160 млн. 
рублей, в 2013 году - строительство водо-
провода на сумму 3 млн. рублей.

В 2010 году детскому саду в п. Ельнич-
ная были выделены денежные средства 
для лицензирования, а также проведен 
ремонт водонапорной башни. В п. Стро-
кинка запланирован ремонт плотины.

Сделано много и еще многое предсто-
ит сделать. Я, как главный врач, как депу-
тат Думы МО Алапаевское, руководству-
ясь чувством долга, с полным сознани-
ем ответственности за здоровье и жизнь 

людей плодотворно тружусь и выпол-
няю данные мной обещания. Призываю 
всех жителей Алапаевского района при-
нять участие в голосовании 13 марта 2011 
года. Используйте свое право на выбор – 
и сделайте его правильным!

Голосую за Косяна!
13 марта на муниципальных выборах 

буду голосовать за кандидата в депутаты 
Косяна Сейрана Перджиковича. Как ру-
ководителю школы, мне очень нравит-
ся с ним работать. Сейран Перджикович 
всегда с пониманием относится к нашим 
просьбам. Без его участия не обходится 
ни одно крупное общешкольное мероп-
риятие. С подарками приходит на День 
знаний, на последний школьный звонок, 
на выпускной бал. На День знаний пода-
рил первоклассникам портфели со школь-
ными принадлежностями, выпускникам - 
сумки, девочкам-волонтерам - часы. 

В честь 65-летия Победы совместно с 
ним провели акцию по вручению вете-
ранам юбилейных медалей. Сейран Перд-
жикович помог школе в организации лет-
ней оздоровительной кампании.

Помочь школе - это значит помочь все-
му поселку. Нам повезло с депутатом Ко-
сяном Сейраном Перджиковичем.

С уважением Маргарита Вадимовна 
Кутенева, директор 

МОУ «Бубчиковская СОШ»

Избирательный округ № 1 (п. Бубчиково, д. Мысы, с. Рычково, п. Строкинка, п. Ельничная)
Кандидат в депутаты Думы МО Алапаевское 

Косян Сейран Перджикович

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Махнёвского МО по одномандатному избирательному округу № 1 Косяна Сейрана Перджиковича.
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Подготовила Ольга СИМОНОВА
Фото Кирилла ЧЕРНЫШОВА

Подготовила Ольга СИМОНОВА

П РА В О П О Р Я Д О К 

Итак, однажды утром в территори-
альную городскую комиссию по делам 
несовершеннолетних и защите их прав 
позвонила женщина и рассказала, что 
видела в селе Коптелово ребёнка, на-
ходящегося в опасности. Как ей пока-
залось, девочка дошкольного возрас-
та очень ослаблена, может быть, из-за 
недоедания или из-за приёма каких-то 
алкогольных напитков. Слаба настоль-
ко, что едва держится на ногах. Хозяй-
ка соседского дома, где находится ребё-
нок, приходится ему бабушкой. Она 
прячет девочку в каких-то тряпках, 
чтобы посторонние люди не заметили. 
Девочка — инвалид с детства, слепая. 
Поэтому всё увиденное поразило зво-
нившую женщину, и она решила при-
нять участие в судьбе ребёнка: позво-
нила куда надо.

 На сигнал отреагировали немед-
ленно. В село Коптелово направили 
сотрудников ОВД, чтобы проверить 
факт нахождения ребёнка в трудной 
жизненной ситуации. Всё подтверди-
лось. Специалисты центра «Гименей» 
забрали Танечку (имя изменено) и в 
тот же день поместили её в детское со-
матическое отделение, а также провели 
обследование жилищных условий го-
родской семьи. Оказывается, в  семье 
Б., где, кроме этого ребёнка-инвалида, 
ещё четверо несовершеннолетних де-
тей, есть и папа, и мама. Живут они все 
вместе в благоустроенной квартире в 
самом центре города, практически на-
против  территориальной комиссии по 
делам несовершеннолетних. Двое де-
тей посещают школу, двое — детский 
сад. Мама не работает, так как офици-
ально осуществляет уход за слепым 
ребёнком. Как она осуществляет уход, 
мы уже поняли. 

- Я ничего не знала, что делает ба-
бушка, и чем она поит-кормит Танюш-
ку. Мы оставили дочку там погостить. 
Моя мать приходится ей родной ба-
бушкой, что она ей может сделать пло-
хого? У нас всё отлично...

Объяснения многодетной матери 
воспринимались как жалкое оправда-
ние. Ситуация просматривалась дале-
ко не радужной. На момент изъятия 
Танечки из бабушкиного дома девоч-
ка выглядела очень больной – без слёз 
не взглянешь. Поэтому было реше-
но отправить малышку в больницу на 
обследование. Там девочка хоть могла 
поесть нормальной пищи. Но каково 
было удивление работников больни-
цы, когда мать ребёнка в этот же день 
потребовала вернуть девочку!

- Нашему возмущению не было пре-
дела, - рассказывает ответственный 
секретарь комиссии по делам несовер-
шеннолетних  Ольга Васильевна До-
ценко. - Ведь ребёнок был очень ослаб-
ленный. Зачем она его забрала? 

Посудите сами, в такой ситуации, 
когда ребёнок ослаблен и неизвестно, 
чем питался- кормился у деревенской 
бабушки, врачебный досмотр не по-
мешал бы. Но, тем не менее, Таня ока-

залась дома. А что там? О.В. Доценко 
комментирует ситуацию:

- На основе акта обследования жи-
лищный условий следует: семья, в ко-
торой пятеро несовершеннолетних де-
тей – 1999, 2000, 2004, 2005 и 2007 го-
дов рождения, – проживает в благо-
устроенной квартире. Имеется мяг-
кая мебель, пристенная мебель, необ-
ходимая бытовая техника: холодиль-
ник, телевизор и компьютер. Но об-
щее состояние жилья — неудовлетво-
рительное. В квартире тяжёлый спёр-
тый воздух, зловоние, непорядок во 
всём обустройстве, вещи разбросаны, 
сама квартира не аварийная, но нуж-
дается в ремонте.

Доход семьи состоит из зарплаты 
отца, пенсии матери на ребёнка-ин-
валида, детских пособий и социаль-
ных льгот, как семья, имеющая ребён-
ка-инвалида. Несмотря на такой мате-
риальный расклад, видимо, денежных 
средств всё равно не хватало, коль мать 
решила отправить ребёнка-инвалида 
на попечение бабушки. При этом она 
использовала на полную катушку пен-
сию ребёнка-инвалида! Такое поведе-
ние не может не возмущать. Средства, 
выплачиваемые на больного ребёнка, 
должны были идти на более благород-
ные мероприятия: к примеру, на са-
наторное лечение, специальное обу-
чение и дошкольную подготовку, спе-
циальные книги для слепых и т. д. Но 
особый ребёнок, так нуждающийся в 
ласке и любви, в особой заботе и осо-
бом уходе, был отправлен к бабушке, 
как ненужный, лишний элемент, обу-
за... Итак, комиссия, посетившая дом 
Б., сделала вывод — семья находится 
в социально опасном положении. И с 
этого дня наблюдение за семьёй будет 
постоянным и пристальным. 

Да, надо признать, ранее эта семья не 
попадала под прицел наблюдения ор-
ганов опеки и не стояла на учете в ко-
миссии по делам несовершеннолетних. 
Старшие дети ходят в школу, а млад-
шие — посещают детское дошкольное 
учреждение. Но на основе вышеизло-
женных фактов мать ребёнка привле-
чена к административной ответствен-
ности за ненадлежащее выполнение 
родительских обязанностей, за остав-
ление ребёнка в социально опасной 
жизненной ситуации. Если такие си-
туации повторятся, то органы опеки и 
попечительства будут вынуждены хо-
датайствовать о лишении матери ро-
дительских прав по отношению к сле-
пому ребёнку. И тогда слепую девочку 
поместят в специализированный де-
тский дом-интернат для детей-инвали-
дов. Увы, без света и красок этого мно-
гообразного мира девочка будет жить 
всегда. Но ведь отсутствие этих красок 
может заменить всеобъемлющая мате-
ринская любовь, забота и ласка!

А нам только стоит надеяться на ис-
правление материнского поведения. 
Хотелось бы верить, что этот матери-
ал никогда не станет судебным.

Александр Горев, инспек-
тор патрульно-дорожной 
службы. Пришел в мили-
цию 11 лет назад, и с тех пор 
у него ни разу не возникло 
даже мысли уйти из ГИБДД. 
Работу свою не просто любит 
– предан до самозабвения. С 
2000 года и по сей день - за 
рулём служебного патруль-
ного автомобиля. Начинал в 
звании младшего сержанта 
сегодня – прапорщик мили-
ции. Руководство не раз отме-
чало прапорщика Горева как 
дисциплинированного и от-
личного работника. Да и сам 
Александр говорит, что отно-
сится к работе очень серьёз-
но. Значит, медаль «Лучший 
сотрудник ГИБДД» второй 
степени – это заслуженная 
награда, к медали есть ещё 
значок «За отличие в службе 
МВД» третьей степени, что 
тоже немаловажно для моло-
дого сотрудника ГИБДД. 

Год назад Александр Горев 
участвовал в задержании пре-
ступника. До сих пор помнит 
все детали преследования. А 
вот на какой скорости гна-
лись за угонщиком – не за-
метил. Не до того было. Зато 
благодаря его профессио-
нальным действиям преступ-
ник был задержан и осуждён.

Прошел праздник защитни-
ков Отечества. Были ли в этот 
день на наших дорогах муж-
чины-нарушители? К сожа-
лению, были. «А как же скид-
ка на праздник? -спрашиваю 
я. - Скоро и женский день – 8 
Марта. Вы будете делать да-

мам за рулём снисхождение?». 
Но инспектор Горев не скло-
нен к таким поблажкам:

- Причем тут женщины? 
Правилами предусмотрена 
ответственность. Вот вчера, 
23 февраля, я был на дежурс-
тве. Зафиксировал много на-
рушений как мужчинами-
водителями, так и женщина-
ми-водителями. Защитник он 
Отечества или нет – это не-
важно. В Правилах про праз-
дник ничего не сказано! Пра-
вила дорожного движения 
должны соблюдать все!

Понятно, что для инспекто-
ра объяснение посягнувшего 
на свод ПДД: сегодня же праз-
дник – по меньшей мере, не-
серьёзно. Так что запоминай-
те: для любого нарушителя 
встреча на дороге с инспек-
тором ГИБДД прапорщиком 
милиции Горевым – это очень 
серьёзно!

Но есть ещё такая служ-
ба, которая не менее важна в 
функционировании автомо-
бильного транспорта на на-
ших дорогах. Все автолюби-
тели и профессионалы пони-
мают, что документ на транс-
портное средство так же ва-
жен, как и паспорт для чело-
века. Поэтому к документам 
здесь особое отношение. 

Пятый год служит госу-
дарственным инспектором 
технического надзора ГИБДД 
города Алапаевска старший 
лейтенант Сергей Миронов. 
В его обязанности входит над-
зор за транспортом юриди-
ческих предприятий, имею-

щих на балансе транспортные 
средства. Это серьёзные фун-
кции службы технического 
надзора. Постоянный и тре-
бовательный контроль за все-
ми пассажироперевозчиками, 
за транспортными предпри-
ятиями – по большому счё-
ту, гарантии безопасности на-
ших пассажиров и безопас-
ности дорожного движения. 
А это работа не только на до-
роге, но и с документами. И в 
этой работе есть большое ра-
циональное зерно:

- Мы также, как и инспек-
тора ГИБДД, выявляем под-
дельные номерные агрегаты, 
выявляем угнанные автомо-
били. Вторая наша главная 
функция – проведение тех-
нического осмотра, где про-
веряется техническое состо-
яние автомобиля.

Как ответственный и испол-
нительный сотрудник, Сер-
гей Миронов имеет  поощре-
ния пока только в виде гра-
мот и благодарностей. Но жи-
вет добрыми перспективами и 
не верит слухам о сокращении:

- Если человек работает хо-
рошо, ему нечего беспокоить-
ся. Надёжные сотрудники, 
опытные и преданные делу, 
всегда нужны. И если государс-
тво выполнит обещания повы-
сить денежное вознаграждение 
за службу, то это будет стиму-
лом для более лучшей работы. 

Честно сказать, это греет 
душу. И не только сотрудни-
кам ГИБДД, но и всем сотруд-
никам милиции, а также чле-
нам их семей. 

Праздники в правилах 
не прописаны!Без света, 

без любви, без ласки

Материал, опубликованный ниже, написан не на основе 
судебного дела. Но реальная история, которая составля-
ет его содержание, вполне может стать причиной 
судебного процесса.

В ГИБДД работает много мужчин. Закономерно, 
что День защитника Отечества здесь отметили 

как полагается. Назвали цикл мероприятий 
«Неделя мужества». Двое представителей стражей 
дорог - молодые, перспективные и ответственные 

- стали гостями нашей редакции.  

Слева направо: А. Горев и С. Миронов
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Уважаемые жители села Му-
гай!

На выборах в Думу Махнёв-
ского МО я пошел по избира-
тельному округу № 2, потому 
что свою трудовую деятель-
ность начал именно в селе 
Мугай. И знаю о проблемах 
жителей села не понаслышке. 
Например, жители Мугая не 
могут с утра попасть в Махнё-
во в больницу, школу, на же-
лезнодорожный вокзал. Воп-
рос транспортного обеспече-
ния очень остро стоит перед 
жителями Махнёвского МО. 
Его уже даже ставили перед 
губернатором области. Но за 
два с половиной года сущест-
вования Махнёвского МО эту 
проблему так и не удалось ре-
шить. Могу совершенно от-
ветственно заявить, что че-
рез свое предприятие открою 
движение «маршруток» по ут-
рам по маршрутам Хабарчиха 
- Махнёво и Махнёво - Мугай. 

Мы, братья Агаевы, дав-
но помогаем детским садам, 
детскому приюту, школам. И  
будем продолжать помогать 
и в будущем.

Уважаемые жители округа 
№ 2! За ваши голоса борются 
три кандидата: я, Агаев Ясар, 
Джаббаров Эльяр и Цивунина 
Татьяна Ивановна. Могу ска-
зать, что уважаю своих сопер-

ников по предвыборной борь-
бе. Но выбор за вами, уважае-
мые избиратели! И пусть по-
бедит сильнейший и достой-
ный. В мою пользу говорит 
тот факт, что я имею опыт ра-
боты депутатом Думы Ала-
паевского МО. И в случае из-
брания депутатом Думы Мах-
нёвского МО уверен, что смо-
гу сделать немало для жите-
лей округа.

Меня иногда упрекают, что 
у меня свой интерес к СХПК 
«Мугайский». Уверяю вас, 
уважаемые избиратели, моих 
интересов в этом нет ника-
ких.

Такое же сельхозпредприя-
тие, как «Мугайский», у меня 
в селе Кишкинском: ферма, 
контора и т. д. Я не один раз 
помогал СХПК «Мугайский» 
в уборке урожая, в том числе 
в деревнях Анисимовй, Тол-
мачевой, Толстовой. Жили 
мы раньше очень дружно. И 
я считаю, что надо так и жить 
дружно, помогать друг другу.

К сожалению, после разде-
ления Алапаевского района 
дела в сельском хозяйстве 
Махнёвского МО лучше не 
стали. Я, как директор сель-
хозпредприятия, четыреж-
ды обращался письменно к 
главе Махнёвского МО Н.А. 
Сарычеву по вопросу полу-

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Махнёвского МО по одномандатному избирательному округу № 2 Агаева Ясара Агагулу оглы

За справедливость
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чения кредитов, ссуд. Но за 
два с половиной года сдви-
гов нет никаких. И за все 
это время Николай Андре-
евич ни разу не был на на-
шем сельхозпредприятии.

Если вы, уважаемые из-
биратели округа № 2, избе-
рете меня депутатом, то я 
буду бороться за справед-
ливость, стараться решать 
больные вопросы по ремон-

Пользуясь случаем, поздравляю всех женщин МО Алапаевское 
и Махнёвского МО с праздником весны! Желаю счастья, здоро-
вья вам и вашим семьям. Давайте жить дружно. Голосуйте за 
достойных кандидатов!

С уважением Агаев Ясар

Ясар Агаев на полях сельхозпредприятия в селе Кишкинском

ту колодцев в селе Мугай, де-
ревне Анисимовой. Буду ря-
дом с вами, буду помогать 
при организации и проведе-
нии праздников и других ме-
роприятий. И обязательно на 
Новый год  буду брать на себя 
установку елки, подарки пен-
сионерам, детским садам.

Считаю, каждый депутат 
должен помогать селам и де-
ревням, которые нуждают-
ся в этом. 

В декабре 2010 года я пода-
рил цветной телевизор и но-
вогодние подарки Санкин-
скому детскому саду. В Из-
моденово до Нового года от-
ремонтировал детский сад, а 
после новогодних праздни-
ков построил веранду. Все 
воспитатели детского сада 
тогда сказали: «Спасибо Яса-
ру Агаеву, который помог 
нам». А вот администрация 
Махнёвского МО даже спа-
сибо не сказала. Скажу, что 

неуплаченные нами за два 
года налоги в сумме 480 ты-
сяч рублей были уплачены в 
бюджет Махнёвского МО до 
Нового года. 

Что касается моего сельхоз-
предприятия, то мы, к сожа-
лению, сегодня выживаем за 
счет того, что реализуем ос-
татки поголовья крупного 
рогатого скота. Мы не мо-
жем закрепить у себя моло-
дые кадры. Просто обидно. 
Я никакой помощи от адми-
нистрации Махнёвского МО 
не прошу, да и не хочу про-
сить. Просто прошу, чтобы 
чиновники не мешали мне 
нормально работать. 

Пользуясь случаем, поз-
дравляю всех женщин МО 
Алапаевское и Махнёвского 
МО с праздником весны! Же-
лаю счастья, здоровья вам и 
вашим семьям. Давайте жить 
дружно. Голосуйте за достой-
ных кандидатов!

Семья Ясара Агаева

Я приехал в село Мугай в августе 1989 года и жил 
там до 1993 года. Приехал с родины, потому что 
после указа М. Горбачева о борьбе с алкоголизмом 
в Азербайджане стали вырубать виноградники, 
за которыми ухаживали много лет. Не мог я на 
это безобразие спокойно смотреть и уехал в село 
Мугай к родственнику. Устроился на работу в 
совхоз «Мугайский». Благодаря  совхозу «Мугайс-
кий» дальше я стал самостоятельно работать 
и жить. Потом ко мне приехали родственники, 
братья, сестры, так и живем мы до сих пор.

За селян! За АГАЕВА!

С уважением ваш кандидат в депутаты 
Думы Махнёвского МО по округу № 2 

Агаев Ясар
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В общей сложности в 
этих двух соревновани-
ях приняли участие более 
пятидесяти спортсменов 
из Курганской, Челябинс-
кой, Тюменской, Пермской 
и Свердловской областей. 

Все гонки проходили в 
азартной, захватывающей 
борьбе. Автомобили на вы-
соких скоростях вылета-
ли в крутых поворотах на 
обочины трассы, но снова 
и снова каждый стремил-
ся к призовому месту. Бо-
лее пяти тысяч зрителей и 
поклонников этого экстре-
мального вида спорта прос-
то глушили своим криком 
микрофон комментатора...

Был и сюрприз. Самый 
юный гонщик из команды 
МО Алапаевское Никита 
Глухов, которому всего 15 
лет, в первом полуфиналь-
ном заезде к финишу при-
шёл вторым, тем самым 
получил право стартовать 
в финальном заезде с пер-
вого ряда. Финальную гон-
ку выиграть ему не удалось, 
но тем не менее…

В четвёртом этапе ро-
зыгрыша Кубка было 17 за-
ездов.

В классе 1600 (это самый 
мощный класс среди перед-

неприводных автомобилей 
ВАЗ) из десяти стартовав-
ших машин пять вылете-
ли со спортивной трассы 
уже в первом скоростном 
повороте. 

Каждый спортсмен стара-
ется быть лучшим, но к фи-
налу приходят только силь-
нейшие.

По итогам соревнований 
призовые места распреде-
лились так.

Класс 1600.
1. Максим Кудряшов, кан-

дидат в мастера спорта, 
СТК «Радуга», г. Екатерин-
бург.

2. Алексей Береженцев, 
мастер спорта, «Курганские 
прицепы», г. Курган.

3. Сергей Киселёв, канди-
дат в мастера спорта, СТК 
«Радуга», г. Екатеринбург.

Класс 1400.
1. Александр Певзнер, 

кандидат в мастера спорта, 
г. Екатеринбург.

2. Матвей Берсенёв, кан-
дидат в мастера спорта, 
«Ирбитский уезд», г. Ирбит.

3. Андрей Мансуров, без 
разряда, г. Пермь.

Класс свободный.
1. Евгений Туманов, без 

разряда, АСК «ШиК», МО 
Алапаевское.

2. Алексей Коробицин, 
без разряда, г. Курган.

3. Владимир Кукарцев, 1 
разряд, АСК «ШиК», МО 
Алапаевское.

Какие автомобили входят 
в свободный класс? Это все 
автомобили с приводом на 
одну ось, у которых объём 
двигателя до 3,500 куб. см.

В свободном классе при-
няли участие семь автомо-
билей ВАЗ «классика», объ-
ём до 1600 куб. см, и пять 
автомобилей «Волга» с объ-
ёмом 3500 куб. см.

Если на третьем этапе 
Кубка России тюменская 
«Волга» под управлени-
ем мастера спорта Анд-
рея Хмелёва заняла первое 
место, то в четвёртом эта-
пе Кубка России тюменс-
кие спортсмены вообще 
не смогли попасть в призё-
ры, несмотря на разницу в 
мощности двигателя.

За всю историю автоспор-
та в Алапаевском районе 
впервые проводятся сорев-
нования такого ранга, как 
этап Кубка России. 

По результатам двух эта-
пов соревнований колле-
гия спортивных комисса-
ров Федерации автоспор-
та Свердловской облас-

В Верхней Пышме состоялся областной турнир по бок-
су, посвящённый 22-й годовщине вывода Советских 
войск из Афганистана, в котором приняли участие 
более 80 спортсменов из разных городов и сёл Свер-
дловской области.

В весовой категории до 40 кг первое место занял вос-
питанник клуба «Ринг» г. Алапаевска Александр Абра-
мов, 1997 года рождения. Как рассказал тренер Валерий 
Брусницын, победа досталась Саше тяжело. Его против-
ником был опытный боец из Екатеринбурга, за плеча-
ми которого в два раза больше турниров, чем у Саши. 
Но благодаря приложенным усилиям, Александр одер-
жал заслуженную победу.

Первое место в весовой категории до 60 кг в этом 
турнире занял воспитанник АР ДЮСШ Савелий Кол-
маков (с. Останино). Ещё один боксёр нашей коман-
ды Владислав Кабаков (с. Останино) занял на турни-
ре второе место.

Анна ОЩЕПКОВА

Подготовил Олег КОСТРОМИН

Все дороги ведут 
в Синячиху

ти дала высокую оцен-
ку администрации муни-
ципального образования 
Алапаевское за подготовку 
трассы и организацию са-
мих соревнований в Верх-
ней Синячихе. 

Отмечена высокая сте-
пень безопасности, и, как 
выразился председатель 
судейской коллегии Юрий 
Попов: «Гонка в Верхней 
Синячихе прошла «на ура!».

И награждение в В. Си-
нячихе тоже было необыч-
ным. Все спортсмены оста-
лись довольны алапаевским 
гостеприимством и, уезжая, 
прощались с Алапаевским 
районом длинными и ко-
роткими автомобильными 

звуковыми сигналами, гуд-
ками и сиренами.

Оргкомитет выражает 
слова благодарности всем 
службам безопасности на 
соревнованиях, частному 
охранному предприятию 
«Багира», всем, кто при-
нимал участие в подготов-
ке автокросса российско-
го уровня.

2011 год для наших авто-
спортсменов будет очень 
насыщенный соревновани-
ями. Главные из них состо-
ятся в сентябре. Это Всерос-
сийский автокросс в посёл-
ке Заря, где примут участие 
десять лучших спортсменов 
европейской части России, 
десять сибирской и десять 

восточной части страны.
А до этого здесь же, на ав-

тодроме посёлка Заря, за-
планированы первый этап 
чемпионата УрФО по ав-
токроссу, а в августе - от-
борочный этап чемпиона-
та России.

Нам повезло. Алапаевс-
кий район - единственный 
в Свердловской области, 
которому федерация авто-
спорта оказала доверие ор-
ганизовать и провести фи-
нальный этап всероссий-
ских соревнований.

С. ШМОТЬЕВ,
председатель АСК 

«ШиК».
Фото В. МАКАРЧУКА

В феврале в посёлке 
Верхняя Синячиха состоялись третий 

и четвёртый этапы Кубка России 
по ледовым гонкам. 

Владимир Кукарцев

Под номером 61 по дистанции шёл Никита Глухов

ПОБЕДИТЕЛИ



ДЕНИС - ПРИЗЁР
2 марта в зимнем манеже «Уралмаш» со-
стоялось открытое первенство г. Екате-
ринбурга по лёгкой атлетике, в котором 
принимали участие инвалиды.

17-летний Денис Сычёв, учащийся Коп-
теловской школы, в зачёте среди глухих 
спортсменов в беге на 60 метров стал вто-
рым призёром. И выполнил III взрос-
лый разряд по лёгкой атлетике. Трени-
рует спортсмена Александр Быков (АР 
ДЮСШ). По словам Александра Вла-
димировича, Денис — перспективный 
спортсмен. Он тренируется с особым же-
ланием, что даёт уверенность в том, что 
он сможет добиться неплохих результа-
тов в лёгкой атлетике.

Большая заслуга в этой победе прина-
длежит и родителям Дениса, которые под-
держивают его спортивные стремления, а 
также коллективу Коптеловской школы.

Махнёвского местного отделения Всероссийской поли-
тической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» на выборах депу-
татов Думы Махнёвского муниципального образования 13 
марта 2011 года

13 марта 2011 года состоятся выборы в представительный 
орган Махнёвского муниципального образования. Резуль-
таты этих выборов должны определить направление разви-
тия Махнёвского МО.

На сегодня на территории Махнёвского муниципально-
го образования еще   много нерешенных проблем. Идеи 
обновления и улучшения жизни населения  есть ключе-
вая задача деятельности партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». В 
программном документе «Россия: сохраним и приумно-
жим!», принятом на XI Съезде партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» в Санкт-Петербурге, определено, что «на новом эта-
пе развития партия принимает на себя историческую и 
политическую ответственность за модернизацию страны, 
за реализацию национального курса». Необходимо дви-
гаться дальше упорно и неуклонно по намеченному пути. 
Запускать новые проекты и программы, которые двинут 
экономику Махнёвского МО вперед.

Предвыборная программа отделения Всероссийской поли-
тической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» базируется на плане 
социально-экономического развития Махнёвского муници-
пального образования до 2020 года.

Основные приоритеты программы в Махнёвском муни-
ципальном образовании:

• Реформирование сферы ЖКХ
• Формирование полноценного местного бюджета
• Осуществление газификации
• Развитие социальной сферы
• Поддержка и развитие предприятий и малого предпри-

нимательства
• Дальнейшее развитие сельского хозяйства
На сегодняшний день, зная положение Махнёвского МО, 

партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» помогает решать наиболее 
болевые проблемы: выделяет денежные средства на стро-
ительство в п.г.т. Махнёво детского сада на 130 мест, на ре-
монт дороги Махнёво-Хабарчиха, на капитальный ремонт 
Махнёвской школы и филиалов, на строительство внутри-
поселковой сети газоснабжения.

Началась реализация нового партийного проекта «Новые 
дороги Свердловской области». В Махнёвском муниципаль-

ном образовании планируется капитальный ремонт доро-
ги Махнёво-Хабарчиха.

Для обеспечения приоритетного развития малого пред-
принимательства необходимо создавать группы предпри-
ятий, обеспечивающих развитие сельского хозяйства, на-
пример, развитие такой отрасли, как животноводство и пти-
цеводство, для которой требуется создание быстровозводи-
мых ферм и коровников.

Забота о старшем поколении - это создание достойных 
условий для его жизни. Это -первостепенный долг обще-
ства, обязанность государства. И сегодня наши обязатель-
ства по защите и поддержке представителей старшего по-
коления все более возрастают.

В Махнёвском муниципальном образовании требуется ре-
шать задачи модернизации объектов коммунальной инфра-
структуры, для чего необходимо целевое финансирование 
из областного и местного бюджетов, выполнение работ по 
комплексной модернизации очистных сооружений и реконс-
трукции водозаборных скважин, обновление обветшавших 
теплотрасс и котельных,   внедрение энерго - и ресурсосбе-
регающих систем управления в жилищно-коммунальном хо-
зяйстве, которые позволят сократить издержки на 20-30%.

Много внимания уделяется духовному возрождению 
Махнёвской территории: выделяются земельные участки 
под строительство храмов в д. Новоселовой, п. Санкино. 
Будет проводиться работа по созданию природного парка 
«Симеонова тропа» в рамках реализации задач по органи-
зации паломническо-туристско-рекреационной зоны «Ду-
ховный центр Урала».

План действий, с которым Махнёвское местное отделе-
ние партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» идет на выборы депута-
тов Думы Махнёвского МО, направлен на защиту интересов 
всех жителей Махнёвского муниципального образования.

Мы понимаем, как непросто выполнить поставленные 
задачи, но у нас хватит сил и решительности для их до-
стижения.

Можно с уверенностью сказать: есть все основания для 
того, чтобы Махнёвское МО во главе с депутатами от пар-
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» не только справилось со всеми те-
кущими трудностями, но и получило дальнейший импульс 
к развитию экономики и социальной сферы.

Мы любим свой край. Мы умеем и можем работать. И 
если каждый из нас будет делать свое дело хорошо - все у 
нас получится!

ТРОЕ ЛУЧШИХ
В Лесном прошло открытое первенство Свердловской области 
«Снайпер Урала» по пулевой стрельбе, которое являлось отбором 
на 5-ю летнюю Спартакиаду учащихся России. 

В упражнении ВП-4 (стрельба из пневматической винтовки стоя, 10 
метров) у девушек весь пьедестал почёта остался за нашими спорт-
сменами.

I место - мсмк Наталья Тетерина (тренер Сергей Богданов, АР 
ДЮСШ), результат 396 очков — норматив мастера спорта междуна-
родного класса. 

II место - кмс Анфиса Кузьменко (тренер Леонид Шевцов, ДЮСШ 
№ 2), результат 387 очков - норматив мастера спорта. 

III место - кмс Влада Валентюк (тренер Сергей Богданов, АР ДЮСШ), 
результат 385 очков. 

В упражнении МВ-5 (стрельба из малокалиберной винтовки из трёх 
положений: лёжа, стоя, с колена, по 20 выстрелов) Наталья Тетерина 
заняла I место, набрав 551 очко. 

Стоит отметить, что девушки держат высокий результат на сорев-
нованиях в течение длительного времени, что позволяет говорить о 
стабильных успехах в стрелковом спорте.

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА

Оплачено из избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Махнёвского МО по одномандатному избирательному округу № 1  Топоркова Андрея Дмитриевича
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Кто помнит

Телефоны 
рекламного 

отдела: 
2-70-49, 
2-70-88.

6 марта исполняется 20 лет, как ушел 
из жизни дорогой нам человек Галышев 
Василий Петрович.

Пусть пройдет много лет —
 не забудем тебя

Помнить вечно мы будем, 
образ в сердце храня.

Всех, кто знал его, просим помянуть 
вместе с нами.

Жена, дети, внуки.

7 марта исполняется 40 дней, как нет с 
нами дорогого, близкого человека 

Шумилова Федора Васильевича.
Помним, скорбим.
Светлая память, вечный покой.

Родные.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН

НА ВОДУ

ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ!
БОЛЬШОЙ ОПЫТ!
ОБСАДНАЯ ТРУБА

(ПИЩЕВОЙ ПЛАСТИК)
ГАРАНТИЯ 5 ЛЕТ.

ДОКУМЕНТЫ.
НЕДОРОГО.

8-922-228-92-69 
8-912-261-80-07
8-950-659-62-53.
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Алексея и Веру АГАПИТОВЫХ 
с жемчужным юбилеем!

30 лет живете дружно
Что ж еще для счастья нужно...
Вам здоровья я желаю
В жизни благ, любви, добра,
Чтобы все, о чем мечтали,
Жизнь отмерила сполна.

Подруга Овчинникова Г.А.

уважаемую Надежду Сергеевну ЯЧМЕНЕВУ
 с юбилеем!

Много слов хороших хочется сказать,
Доброго здоровья, счастья пожелать,
Сердцем и душою долго не стареть
И прожить на свете еще много лет.
Пусть в вашем сердце молодость не гаснет,
А вместе с ней любовь и доброта.
Пусть вечным гостем в доме будет счастье,
Покой, уют, тепло и красота.

Коллектив Костинской больницы.

Валентину Николаевну ПОСТАВАЛОВУ 
из п. Махнёво с юбилеем!

Еще одной жемчужиной прекрасной
Среди других чудесных светлых дней
Пусть станет этот солнечный и ясный,
Красивый, яркий праздник — юбилей!
Улыбок, слов волнующих и нежных
От тех, с кем праздник радостно встречать!

Сестры, родные.

дорогого, любимого сына, мужа, папу 
Юрия Ивановича ЯЛУНИНА из с. Голубковского 

с юбилейным днем рождения!
Пусть годы летят,
Ты не будь им подвластен,
Пусть в сердце добро не исчезнет вовек,
Здоровья тебе, мира, солнца и счастья,
Наш милый, любимый, родной человек.

Папа, жена, дети.Валентину Николаевну 
ПОСТАВАЛОВУ из п. Махнёво 

с юбилеем!
В любви своей всесильна и проста,
Тебе присущи ум и красота,
Уменье дивное нам сердце отдавать,
Улыбкой нашу душу согревать.
Так оставайся еще долго молодой,
Такой же нежной и заботливой такой,
Дари нам счастье, ласку и тепло.
С тобою всем нам повезло!
Живи сто лет, очаг наш охраняя,
Единственная, милая, родная!

Любящий муж, дети, внуки.

В соответствии с Граж-
данским кодексом Россий-
ской Федерации, Трудовым 
кодексом Российской Феде-
рации, Федеральным зако-
ном от 6 октября 2003 года 
№ 131 – ФЗ «Об общих при-
нципах организации мест-
ного самоуправления в Рос-
сийской Федерации», Уста-
вом муниципального обра-
зования Алапаевское с из-
менениями, внесенными Ре-
шением Думы муниципаль-
ного образования Алапаев-
ское от 17 декабря 2010 года 
№ 524, Дума муниципально-
го образования Алапаевское 

РЕШИЛА:
1. Произвести ликвида-

цию Управления образова-
ния муниципального образо-
вания Алапаевское с 1 июня 
2011 года.

2. Назначить ликвидаци-
онную комиссию (Прило-
жение).

3. Ликвидационной ко-
миссии осуществить пол-
ный комплекс мероприятий 
по ликвидации Управления 

образования муниципально-
го образования Алапаевское, 
предусмотренный действую-
щим законодательством Рос-
сийской Федерации и иными 
обязательными для исполне-
ния нормативными актами.

4. Установить, что с момен-
та вступления настоящего 
Решения в силу к  ликвида-
ционной комиссии перехо-
дят полномочия по управле-
нию делами Управления об-
разования муниципально-
го образования Алапаевское.

5. Настоящее Решение 
вступает в силу с момента 
его официального опубли-
кования в газете «Алапаевс-
кая искра».

6. Контроль исполнения 
настоящего Решения возло-
жить на постоянную комис-
сию по нормативно-право-
вым вопросам и местному 
самоуправлению Думы му-
ниципального образования 
Алапаевское (С.А. Назарову).

Глава МО
 И.А. Мельников 
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Владимира Ивановича ФЕДОРАХИНА 
с юбилеем — 50-летием!

Желаем доброго здоровья,
Успехов малых и больших,
Любви всех близких и родных.
Мы будем впредь с тобою рядом
Печали, радости делить.
Прими, родной наш, поздравленья
И пожеланья долго жить.

Жена, теща, Максим, Артем, Марина.

дорогую Ольгу Павловну 
ПОДОЙНИКОВУ с юбилеем!

Пусть согреет добром 
эта круглая дата,

Будет крепким здоровье,
хорошим достаток,

Пусть удачу несет золотой юбилей,
Окружают родные заботой своей!
Пусть будет жизнь чудеснее и ярче,
Пусть радует вниманием семья
И никогда не кончится удача,
И рядом будет дружная семья!

С любовью Курандины,
 Бровины, Копысовы.

Извещение о проведении аук-
циона № 3 по сдаче в аренду му-
ниципального имущества

Организатор аукциона: Коми-
тет по управлению имуществом 
муниципального образования 
Алапаевское.

Предмет торгов: Право на за-
ключение договора аренды недви-
жимого имущества, находящегося 
в муниципальной собственности:

Лот № 1 - нежилые встроен-
ные помещения, расположенные 
по адресу: Свердловская область, 
Алапаевский район, п. Верхняя 
Синячиха, ул. Октябрьская, д.1 
общая предоставляемая площадь 
37,2 кв.м. Начальная (минималь-
ная) цена договора (арендная пла-
та за 1 месяц) с учетом налога на 
добавленную стоимость, состав-
ляет 7879 (семь тысяч восемьсот 
семьдесят девять) рублей в ме-
сяц. Целевое назначение - офис-
ное помещение;

Лот № 2 - нежилое помещение 
на 1-м этаже административно-

го здания, расположенного по 
адресу: Свердловская область, 
Алапаевский район, п. Бубчико-
во, ул. Гаражная, 9 общей площа-
дью 48,1 кв. м. Начальная (мини-
мальная) цена договора (арендная 
плата за 1 месяц) с учетом нало-
га на добавленную стоимость, со-
ставляет 2254,4 (две тысячи двес-
ти пятьдесят четыре рубля 40 ко-
пеек) в месяц.

Процедура проведения аук-
циона состоится 11.04.2011г. в 
10.00 местного времени по ад-
ресу: г. Алапаевск, ул. Р. Люксем-
бург, д. 31, кабинет № 22. При-
ем заявок на участие в аукционе 
и необходимых документов для 
признания лица участником аук-
циона производится с 6.03.2011 г. 
по 7.04.2011г. по адресу: г. Алапа-
евск, ул. Р. Люксембург, 31, каб. № 
40, с 15.00 до 17.00, тел. для спра-
вок 3-40-81; 3-40-51. Одно лицо 
имеет право подать только одну 
заявку. Аукцион является откры-
тым по составу участников.

1. Председатель ликвида-
ционной комиссии – Нови-
кова Светлана Алексеевна, 
начальник Управления об-
разования муниципально-
го образования Алапаевское.

2. Члены ликвидационной 
комиссии:

- Ворончихина Инна Ле-
онидовна, заместитель на-
чальника Управления обра-
зования муниципального об-
разования Алапаевское;

- Макарчук Иван Влади-
мирович, специалист пер-

вой категории (юрист) Уп-
равления образования му-
ниципального образования 
Алапаевское;

- Кабакова Ирина Михай-
ловна, директор МУ «Цент-
рализованная бухгалтерия 
учреждений образования».

3. Секретарь ликвидаци-
онной комиссии - Прохоро-
ва Евгения Сергеевна, стар-
ший инспектор (по кадрам) 
Управления образования му-
ниципального образования 
Алапаевское.

РЕШЕНИЕ
ДУМЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

АЛАПАЕВСКОЕ ПЕРВОГО СОЗЫВА
28 февраля 2011г.                 г. Алапаевск                    № 579

О ЛИКВИДАЦИИ УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ 

АЛАПАЕВСКОЕ И НАЗНАЧЕНИИ 
ЛИКВИДАЦИОННОЙ КОМИССИИ

Приложение 
к Решению Думы МО Алапаевское 

от 25 февраля 2011 года № 579
СОСТАВ

ликвидационной комиссии Управления образования 
муниципального образования Алапаевское

Центр детских и молодёжных инициатив «Феникс» 
г. Алапаевска проводит литературно-поэтический 
конкурс «Млечный путь».

 На конкурс принимаются стихи, посвященные 
космической теме. Работы должны быть индивидуальные, 
коллективное творчество не принимается. Сочинения 
могут иллюстрироваться авторскими рисунками. 

Участники конкурса делятся на две возрастные группы: 
от 13 до 18 лет и от 19 до 35 лет.

Конкурс проводится с 14 февраля по 31 марта 2011 
года.

Работы принимаются в бумажном и электронном виде 
в ЦДМИ «Феникс» (г. Алапаевск, ул. Пушкина, 61) до 
21 марта. Телефон/факс: 2-51-77, электронная почта: 
al.sport@mail.ru

ВНИМАНИЕ! КОНКУРС

НА СТАДИОНЕ

Пусть будет жизнь чудеснее и ярче,
Пусть радует вниманием семья

С любовью Курандины,
 Бровины, Копысовы.

Внимание! 
В целях соблюдения техники безопасности все мероп-

риятия в г. Алапаевске, посвящённые празднику «Про-
воды зимы», переносятся с городского пруда на стадион 
«Фанком». Программа остаётся прежней. Начало в 11.00.


